

CONFÉRENCE PUBLIQUE

Présentée par le comité de parents
de la commission scolaire des Phares

Les **RISQUES** du **CANNABIS** chez les **JEUNES**

Le directeur de la santé publique et la Sûreté du Québec s'unissent pour présenter une conférence sur les risques associés à la consommation de cannabis chez les jeunes.

- Enjeux associés à la légalisation du cannabis
- Effets du cannabis sur la santé
- Contrôle effectué par la SQ dans le milieu scolaire
- Actions de l'équipe-école dans les écoles secondaires

Mardi le 29 janvier 19h00
l'école Paul Hubert à Rimouski
Salle Michel Leblanc

Jeudi le 7 février 19h00
École du Mistral à Mont-Joli
Salle René-Dupéré-Desjardins

